

progressé au-delà des limites étroites des années d'avant-guerre. L'évolution rapide que vous avez connue depuis votre révolution de 1968 n'a jamais cessé de susciter chez nous sympathie, respect et compréhension. Nous avons d'ailleurs essayé de traduire de maintes façons notre perception de cette révolution humaniste.

C'est au Pérou que nous avons inauguré, en 1972, nos premiers programmes d'aide bilatérale en Amérique latine. D'ailleurs, votre pays bénéficie actuellement de l'un de nos plus importants projets dans cette région. Nous sommes heureux de constater que nos gestes d'amitié ont été bien accueillis et que les liens entre nos deux pays vont croissant depuis plusieurs années. Nous sommes particulièrement satisfaits de la façon dont s'est intensifié notre commerce. Ainsi, de 1970 à 1975, nos exportations au Pérou ont presque doublé et nos importations presque triplé.

Au cours de l'année et demie qui vient de s'écouler, nos relations ont été particulièrement dynamiques. En effet, en septembre 1972, nous avons eu le plaisir d'accueillir une mission commerciale composée de hauts fonctionnaires péruviens. A la suite de cette visite, nous avons accepté de discuter de projets engageant des crédits de la Société canadienne pour l'expansion des exportations jusqu'à concurrence de 300 millions de dollars. En mars dernier, le président de l'Agence canadienne de développement international est venu se rendre compte sur place de nos possibilités de coopération au développement en qualité de partenaires égaux, notamment au chapitre des entreprises en coparticipation. Puis, en juin, le sous-ministre adjoint de l'Industrie et du Commerce dirigeait à son tour une mission commerciale au Pérou afin d'étudier certains des projets mis de l'avant lors de la visite de votre mission commerciale au Canada. Et voici que je viens maintenant ici pour continuer sur cette lancée et préparer l'avenir.

Comme je l'ai mentionné au début de mon allocution, ma visite a pour objet de développer des liens solides et à long terme dans une variété de domaines, tant politiques qu'économiques.

Nous désirons mieux comprendre nos points de vue respectifs ainsi que les questions liées à l'établissement d'un nouvel ordre économique. A cet égard, nous avons toujours respecté le rôle que joue le Pérou à titre d'ardent défenseur du désir des nations tiersmondistes de bénéficier plus rapidement d'un réel transfert de ressources afin d'accélérer leur rythme de développement. Le Canada est également bien placé pour comprendre les objectifs de ces pays puisqu'il doit lui-même exporter ses produits de base pour maintenir son niveau de vie. Par ailleurs, le Canada est également tributaire des